

白浜町教育委員会 会議の結果

件名	平成28年9月定例教育委員会
日時	平成28年9月27日(火) 午前9時30分～午前10時30分
場所	教育委員会 会議室
出席者	○教育委員 尾崎委員長、鈴木教育長、二杉委員、辻委員、藤藪委員 ○職員 寺脇教育次長、三宅教育次長補佐、小河畑教育次長補佐、西教育指導係長、柳原総務学事係長、玉本生涯学習係長、廣畑総務学事主任、田中総務学事係主査

1. 教育委員長開会あいさつ

皆さん、おはようございます。定例教育委員会の前に報告させていただきます。本日の会議に対し、傍聴人から傍聴したい旨の申出がございましたので、許可をしました。報告します。本日の出席委員は、5名ですので、会議は成立しております。

ただ今から9月定例教育委員会を開会します。9月定例教育委員会の議事審議の前に、前回、8月定例教育委員会におきまして、私の会議の運営について、会議以外の件について委員の発言を止めなかったことなど、不手際があり皆さんにご迷惑をかけましたこととお詫び申し上げます。今後はより能率的に進行していくよう努めますのでご協力お願いいたします。なお、委員さんには発言については委員長の許可を得ること、また、議事に関係ない発言はしないようお願いいたします。

それでは本日は、付議事項の議案2件、協議報告事項2件について、ご協議をいただきたいと思っております。ご審議よろしくをお願いいたします。

2. 会議録署名員の氏名

会議録署名委員に藤藪 庸一 委員が指名される。

3. 付議事項

議案第28号 専決処分の承認について生涯学習係長より説明を行った。

・審議の結果、委員全員異議なく、議案第28号 専決処分の承認について、原案のとおり承認した。

議案第29号 白浜町教育委員会表彰規程に基づく感謝状の贈呈について説明を行った。

・審議の結果、委員全員異議なく、議案第29号 白浜町教育委員会表彰規程に基づく感謝状の贈呈について、原案のとおり承認した

4. 協議報告事項

①平成28年白浜町議会第3回定例会一般質問について教育次長より説明を行った。

【質疑応答】

辻委員

通学路についてです。来年度から市鹿野地区の小中学生が安居地区までスクールバス通学になることになっています。そこで通学路の県道日置川大塔線のうちで、特に玉伝口から市鹿野までの山すそ道でガードレールの設置できていない箇所がいくつもあると思うのです。土地の所有権の問題でガードレールが設置できないのかもしれませんが、一度、県の方にあたってみてガードレールの設置をきちんと設置できるように、お願いしたいと思います。

教育次長

道路の舗装であるとか、そういうのも併せて道路の拡幅もそうなんですけど、住民の方であるとか、今回のこういった質問もいただいております。それについては建設課と一緒に、県の方へなんとかガードレールの設置、拡幅は今のところ難しいかと思うのですが、道路の舗装等については要望してまいりたいと考えてございます。

辻委員

地籍調査が進められて終わりましたら県のほうも新しいコースを作る可能性も無きにしも非ずなんで、地籍調査が早く終わって新しい決まった路線がありますので、できたら併せてお願いしたい。

教育次長

地籍につきましても、管轄が日置川事務所のほうになります。ですから建設、日置川事務所、それから教育委員会が一体となって県等へお願いに行くと。まずは地籍調査を行うというのが大前提であるようでございますので、そのあたり次の第7次の計画のほうで考えておるといことで。今、国のほうは地籍調査については地震等の津波の関係がありまして、海岸部を重点的に計画で進めておりまして、変更は難しいようです。今、地籍はどここの市町村も行っているんで、満額つくということは非常に難しい状況でして、日置川事務所とも色々相談しながらやっていきたいと考えております。

尾崎委員長

日置のプールの件ですが、今年、プールが壊れて夏休みのプール開放ができなかったということですけど。あのプールというのは造ってから50年、それから認定コースの50mなんですけど、非常に使いにくいという話も聞いております。今回はプールの修繕ということですが、新設ということは難しい事でしょうか。

寺脇次長

白浜の小学校11校のうち10校は学校敷地内にプールがあるのですが、日置の小学校だけ敷地内にプールがないという事で町民プールを使っております。教育委員会としては、ゆくゆくは町民プールを50mから25mプールぐらいの大きさにして、学校の管理でお願いできればなと考えているのですが、25mプールを造る場合、プールの槽だけで1,000万円位かかるという事で、それに管を入れたりとか色々すると非常に高額な金額がかかるという事で、今回については来年度、絶対に安心・安全にプール授業を行う必要がございますので、修繕をしたい。その先については今のところは教育委員会としての方針というのはございません。

尾崎委員長

日置小学校、日置中学校というのは日置の町の中心部にもありますし、それから僻地では学校が統廃合されていますが、おそらく最後まで残る学校になると推測されますけれども、そういう意味からしても新設でお願いしたいと思っております。

②子どもの帰宅放送についてについて教育次長より説明を行った

【質疑応答】

尾崎教育委員長

内容は非常に良いと思います。これで進めて頂ければと思います。

5. その他

ホームページでの教育委員会会議結果の掲載方法について。